

Estudiante gana concurso nacional de diseño de logo por 70 años del CRUCH

La egresada de Diseño de la Universidad Austral de Chile Danae Belén Solervicens Carrizo, fue la ganadora del concurso nacional convocado por el Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) para conmemorar su 70º aniversario.

La estudiante, oriunda de Puerto Montt y de 24 años, diseñó el logo oficial que acompañará las celebraciones de esta emblemática instancia de educación superior.

El certamen, lanzado en noviembre de 2024, convocó a alumnos de pregrado y postgra-

do de todas las universidades pertenecientes al CRUCH. El desafío consistía en diseñar un logo que representara la historia, los valores y la trayectoria del Consejo a lo largo de sus siete décadas, con la posibilidad de participar de manera individual o en grupos patrocinados por docentes de sus respectivas casas de estudio.

La ganadora presentó la propuesta titulada "Red modular para la formación del territorio", inspirada en la noción de conexión institucional entre las universidades del CRUCH. 